

Muestra Itinerante de Borges

El Mercurio 30.12.98 p. C7

Una exposición itinerante con las obras de Jorge Luis Borges comenzará en febrero en Venecia (Italia), con motivo del centenario del nacimiento del escritor argentino, anunció ayer su viuda, María Kodama.

"Borges es mi amor, si no no podría hacer una cosa así, porque lleva la vida", dice Kodama, que organiza el recorrido de la muestra por las principales capitales del mundo.

La muestra se montará como un laberinto de dos pisos "para introducirnos en el universo literario" del escritor argentino.

El centenario del nacimiento de Borges, fallecido en 1986 en Ciudra, a los 87 años, también será conmemorado por museos, universidades y círculos literarios de Alemania, Argentina, Bélgica, Brasil, Chile, Dinamarca, EE.UU., Escocia, España, Japón, Noruega y Uruguay.

● Fue organizada por su viuda con motivo del centenario del nacimiento del escritor y comenzará en febrero en Venecia. Varios países también se preparan para conmemorar la fecha.

"Conocí a Borges cuando era chica y toda mi vida ha estado entrelazada con la de él", señaló Kodama tras desear que el escritor "era un hombre brillante que encontraba placer en su trabajo, y trabajó hasta el último momento".

Dijo que en los próximos meses se publicará un segundo libro "con el material disperso de Borges en diarios y revistas que no fue publicado en libros... Hay una teoría que dice que un autor, después de morir, entra en una especie de etapa de sombra hasta que

resurce; Borges continúa vigente como cuando vivía", puntualizó.

María Kodama aseguró que Borges se divertía muchísimo con el hecho de que no le dieran el Premio Nobel de Literatura: "Decía que se había convertido en un mito escandinavo, el del hombre al que no le habían dado el Nobel, en caso contrario él se hubiera convertido en uno más dentro de una lista".

Jorge Luis Borges, cuyas poesías, cuentos y ensayos han sido traducidos a 33 idiomas, compar-

tó en 1979 con el escritor español Gerardo Diego el Premio Cervantes, instituido en 1975 por el Ministerio de Cultura de España.

Entre 1965 y 1973 dirigió la Biblioteca Nacional argentina, que se prepara para publicar el libro "Borges bibliotecario", con relatos sobre la gestión del escritor al frente de la institución.

Para la próxima edición de la Feria del Libro de Buenos Aires, en abril de 1999, habrá un encuentro internacional sobre la obra de Borges al que serán invitados escritores de todo el mundo. Durante esa exposición también se organizarán debates con los lectores y se expondrán libros, manuscritos y objetos del escritor.

Entre otros homenajes, la Secretaría de Cultura argentina prevé instituir el "Gran Premio Jorge Luis Borges" de poesía y cuentos y las obras ganadoras serán publicadas por Emecé. (EFE)

Muestra itinerante de Borges [artículo] EFE.

Libros y documentos

AUTORÍA

Efe

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muestra itinerante de Borges [artículo] EFE.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)